

Herzlichen Dank

Für das grosse Mitgefühl und die überwältigende Anteilnahme, die wir beim Abschied meiner lieben Gattin, unserer lieben Mutter und lieben Grossi

Anni Baumann-Grepper

erfahren durften.

Ein ganz besonderer Dank geht an:

- Dr. Mario Pinggera für den eindrücklichen, persönlichen Auferstehungsgottesdienst
- Bruno Syfrig, Marisol Redondo, Enrique Harries und Katharina Malär für die festliche musikalische Mitgestaltung
- Hausarzt Dr. Thomas Schwartz
- Integratives Onkologisches Zentrum Chrummbächli
- Palliativ Zentrum Sonnenberg, Affoltern a.A.
- Verwandte, Freundinnen und Bekannte

Herzlichen Dank auch für die zahlreichen Spenden an die Stiftung «Denk an mich».

Die Trauerfamilien